
令和４年１月８日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数１２名 参加８名 オンライン参加２名   
 
１４時０７分議事開始 
【理事長挨拶】 
協会定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、水

田代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員会 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長から１２月のホームページ閲覧状況について報告された。 
 
（２）車両稼働率の報告 
西山委員から、１２月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。 
 
（３）WEB サイトにニュースページを追加する件について 
高村委員長より、WEB サイトにロケバス業務に関連するニュースを掲載する欄を追加する

ことが提案された。全会一致で承認された。 
 
 
■業務委員会 

（１）ロケバス協会ノベルティグッズ制作について 
水田代表理事より、会員の役に立つノベルティグッズを制作することが提案され、具体的

な内容についての意見が求められた。来月の議題として再検討することとなった。 
 
 
■運営委員 
（１）新年会について 
重盛委員長より出席１７名の予定であることが報告された。目黒雅叙園にて、テーブル間

に広いスペースをとり、各テーブル４人での会食とする旨が確認された。 
 
（２）地方会社訪問について 
コロナウイルス対策のために秋から延期になっている地方会社訪問について、実施の是非



が検討された。今年度の実施は見送ることとなった。 
 
（３）２月勉強会について 
２月に予定されている勉強会について実施の是非が検討された。予定通り実施することが

確認された。目黒区民センターがコロナウイルス感染状況により借りられない場合はオン

ライン開催とする。 
 
■その他 
（１）水田代表理事より今月の電話対応などの報告がなされた。 
 
（２）豊田紡織の飛散防止シールド、パーティションについて 
高村理事より、ドライバーをウイルスから守るシールドについて説明がなされた。LBA 会

員は特別価格で購入できる。 
 
（３）協会規定類の管理について 
西山理事より、定款・催促などの規定類の原本管理の現状について質問がなされた。原本

は代表理事が管理している旨の回答があった。WEB サイトの会員ページに写しの情報を共

有する旨が検討された。 
 
（４）遠隔点呼実施要請について 
国土交通省からの上記要請について論旨の確認がなされた。 
 
（５）地方の車両稼働台数について 
地方の車両稼働状況について、西山理事より報告がなされた。 
 
（６）電子投票について 
運営委員の許斐氏から、次回の理事会までに電子投票方法についての提案をして頂く事と

なった。 
 
１５時２９分 すべての議事を終了した。 
 
 
 
 

代表理事署名  水田 久成  
 


